
VEDA EGA PRATAMA
JUARA RACE 2 IATC MANDALIKA

Pebalap Indonesia Veda Ega Pratama berpose 
di podium usai menjuarai balapan kedua 
(Race 2) Idemitsu Asian Talent Cup (IATC) 
di Pertamina Mandalika International Street 
Circuit di KEK Mandalika, Desa Kuta, Pujut, 
Praya, Lombok Tengah, Minggu (13/11). Veda 
Ega Pratama berhasil menjuarai (Race 2) 
Idemitsu Asian Talent Cup (IATC) disusul po-
sisi kedua ditempati Hakim Danish (Malaysia) 
dan posisi ketiga ditempati pembalap Shinya 
Ezawa (Jepang).
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Gayus Minta Jokowi Evaluasi Seluruh 
Pimpinan Pengadilan, dari PN hingga MA
Pemerintah sudah saatnya melakukan 
reformasi di bidang peradilan, mulai 
dari tingkat Pengadilan Negeri hingga 
Mahkamah Agung.

Intidana. 
Mereka diduga melaku-

kan suap terkait pengurusan 
perkara kasasi di MA. Setelah 
dilakukan gelar perkara, KPK 
kemudian mengumumkan 
10 orang tersangka dalam 
perkara ini. 

Mereka adalah hakim 
agung Sudrajad Dimyati, pa-
nitera pengganti MA Elly Tri 
Pangesti, PNS kepaniteraan 

MA Desy Yustria dan Mu-
hajir Habibie, serta PNS MA 
Albasri dan Nuryanto Akmal. 
Mereka ditetapkan sebagai 
penerima suap. 

Sementara itu, tersangka 
pemberi suapnya adalah Yosep 
Parera dan Eko Suparno selaku 
advokat, serta Heryanto dan 
Ivan Dwi Kusuma Sujanto se-
laku Debitur Koperasi Simpan 
Pinjam Intidana (ID).  han

JAKARTA (IM) - Man-
tan Hakim Agung, Gayus 
Lumbuun, meminta presiden 
Joko Widodo (Jokowi) meng-
evaluasi pimpinan hakim di 
seluruh lembaga peradilan di 
Indonesia, mulai dari tingkat 
Pengadilan Negeri (PN) hing-
ga Mahkamag Agung (MA). 

Hal itu disampaikan Gayus 
menanggapi kasus korupsi 
di Mahkamah Agung (MA) 
yang telah menjerat dua hakim 
agung dan sejumlah pegawai 
sebagai tersangka. 

Gayus meminta seluruh 
ketua dan wakil ketua Peng-
adilan Negeri (PN), Pengadilan 
Tinggi (PT) dan 10 pimpinan 
hakim di MA dilakukan evalu-
asi secara bersama-sama. 

“Saya kembali mengetuk 
hati presiden, evaluasi (pim-
pinan hakim). Konsepnya 
sudah saya tawarkan yaitu 
tiap-tiap pengadilan di seluruh 
Indonesia itu ketua dan wakil 
ketuanya saja yang dievaluasi, 
PN, PT dan Mahkamah Agung 
itu 10 orang,” ujar Gayus kepa-
da wartawan, Minggu (13/11).

Gayus mengaku telah 
mendorong pemerintah untuk 
melakukan reformasi peradil-
an khususnya di Mahkamah 

Agung dalam sebuah forum 
di televisi bahkan sejak tahun 
2015. 

Hal itu pun disetujui oleh 
Mahfud Md yang kala itu 
belum menjadi Menteri Koor-
dinator Bidang Politik Hukum 
dan Keamanan. 

“Ket ika i tu ,  ada pak 
Mahfud yang setuju dengan 
pendapat saya menyikapi ke-
adaan carut marut ketika itu. 
Bahkan kata pak Mahfud di 
Georgia itu hakim diganti 
semua, itu evaluasi menurut 
pak Mahfud, ‘saya setuju prof  
Gayus’, ada rekaman saya,” 
ucapnya. 

Gayus menuturkan, kala 
ia masih aktif  di Mahkamah 
Agung dan menjadi anggota 
Majelis Kehormatan Hakim 
(MKH) pada Mahkamah 
Agung, tidak sedikit oknum 
hakim yang dipecat. 

Saat itu, kata Gayus, kondi-
si MA sudah memprihatinkan 
dan butuh pembenahan secara 
struktural kehakiman. Namun, 
hingga kini, pembenahan itu 
tidak juga dilakukan oleh oto-
ritas tertinggi yakni Presiden. 

“Sudah banyak berke-
camuk hakim-hakim ditang-
kepin, saya pribadi sebagai 

majelis kehormatan hakim MA 
memeriksa perkara hakim yang 
melanggar bersama Komisi 
Yudisial itu sekitar 10 saya 
berhentikan, dipecat, 10-an 
kira-kira, tahun itu lho, artinya 
demikian gawatnya dunia per-
adilan,” katanya. 

Mantan hakim agung per-
kara militer itu meminta Presi-
den Jokowi segera mengevalu-
asi seluruh pucuk pimpinan 
yang ada di lembaga peradilan 
di Indonesia. 

“Pimpinannya saja, selu-
ruhnya ada 9.000 (hakim) kita, 
enggak mungkin, pimpinannya 
itu 800-an orang, itu dievalu-
asi termasuk MA 10 orang 
ini pimpinan yang ternyata di 
dalamnya 2 hakim agung kena 
(terlibat dugaan korupsi),” ujar 
Gayus. 

“Kapan kita menunggu 
lagi? ini pertanyaan saya, kalau 
presiden tidak campur tangan 
sampai kapankah ini dibiar-
kan terus? publik semakin 
terasa dengan transaksional di 
pengadilan, mau dibiarkan?” 
ucapnya. 

Komisi Pemberantasan 
Korupsi membongkar prak-
tik suap di MA. Dua hakim 
agung dan sejumlah pegawai 
MA telah ditetapkan sebagai 
tersangka. Perkara bermula 
ketika KPK melakukan tang-
kap tangan terhadap hakim 
yustisial MA, Elly Tri Pangestu, 
sejumlah aparatur sipil negara 
(ASN) di MA, pengacara, dan 
pihak Koperasi Simpan Pinjam 

PENGEMBANGAN NET ZERO EMISSION INDUSTRIAL PARK
Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia (kiri belakang) dan Komisaris PT VKTR Teknologi Mobilitas (VKTR) Aamer 
Sarfraz (kanan belakang) berfoto bersama CEO Envision Group Lei Zhang (kiri) dan Dirut & CEO PT Bakrie & Brothers Tbk 
(BNBR) Anindya N. Bakrie (tengah) dan Gubernur Sulteng H. Rusdy Mastura (kanan) usai penandatanganan perjanjian 
pendahuluan di Nusa Dua, Bali,  Minggu (13/11). BNBR dan Envision akan bekerjasama dalam pengembangan net zero 
emission industrial park pertama di Indonesia, yang meliputi rangkaian pemrosesan green battery material, pengem-
bangan green energy power, dan pemanfaatan serangkaian teknologi berbasis AIoT untuk menjalankan fasilitas yang 
ada di industrial park tersebut.

TIMIKA (IM) - Seorang 
anggota TNI tertembak 
dalam kontak senjata dengan 
kelompok separatis bersen-
jata di kampung Jenggernok, 
Distrik Gome, Kabupa ten 
Puncak, Papua Tengah, 
Ming gu (13/11).

Kepala Penerangan Ko-
dam (Kapendam) XVII/
Cenderawasih, Kolonel Kav 
Herman Taryaman mem-
benarkan kejadian tersebut. 
Ia mengatakan, kelompok 
separatis bersenjata itu pimp-
inan Numbuk Telenggen.

M e r e k a  m e l a k u k a n 
pe  nembakan saat aparat 
gabung an TNI-Polri melaku-
kan patroli disekitar Gereja 
Golgota Gome sekitar pukul 
09.00 WIT.

“Terjadi penembakan 
oleh gerombolan KST dari 

kelompok Gome pimpinan 
Numbuk Telenggeng ke-
pada aparat keamanan yang 
sedang melaksanakan patroli 
gabungan,” kata Kapendam 
yang dikonfi rmasi via telepon 
dari Timika.

Anggota TNI yang ter-
tembak adalah Serka IDW, 
mengalami luka tembak pada 
bagian paha kanan.

Korban masih sadar dan 
telah dievakuasi mengguna-
kan kendaraan milik Brimob 
Satgas Ops Damai Cartenz 
ke Puskesmas Ilaga.

Pasca penembakan oleh 
kelompok separatis bersen-
jata tersebut, Kapendam 
mengatakan bahwa situasi 
di Gome sudah kembali 
kondusif. Begitu juga tidak 
terdapat korban dari pihak 
sipil atau masyarakat.  mei

Kontak Senjata, Anggota TNI Ditembak 
Kelompok Separatis di Puncak Papua

JAKARTA (IM) - Ke-
pala Seksi Penerang Hukum 
Kejaksaan Negeri DKI Jakar-
ta Ade Sofyan mengatakan, 
sidang kasus pembunuhan 
Brigadir J dengan terdakwa 
Ferdy Sambo dintunda untuk 
evaluasi. 

Ade mengatakan, rapat 
evaluasi tersebut telah dise-
pakati antara Kepala Kejari 
Jakarta Selatan dengan Ketua 
Pengadilan Negeri Jakarta 
Selatan pada Jumat (11/11). 
Penundaan persidangan juga 
berlaku untuk kasus obstruc-
tion of  justice dalam pem-
bunuhan Brigadir J. 

“Telah disepakati dan 
diputuskan bahwa karena 
akan dilakukan evaluasi jalan-
nya persidangan dan peng-
amanan antara Kejaksaan 
dan Mahkamah Agung (pada) 
perkara pidana atas nama 
FS, PC, KM, RR, BE serta 
perkara pidana atas nama 
HK, AP, AR, CP, BW,” ujar 
Ade dalam keterangan pers, 
Sabtu (12/11).

“Maka jadwal persidang-
an perkara-perkara pidana 
atas nama terdakwa-terdakwa 
tersebut yang telah diagenda-
kan pada hari Senin tanggal 
14 November 2022 sampai 
dengan Jumat tanggal 18 No-
vember 2022 ditunda pada hari 
Senin tanggal 21 November 
2022 sampai dengan Jumat 
26 November 2022,” ujarnya.

Saat dikonfi rmasi apakah 
penindaan tersebut berkaitan 
dengan gelaran Konferensi 
Tingkat Tinggi (KTT) G20, 
Ade dengan tegas menga-
takan tak ada kaitannya. 

“Enggak ada kaitannya 
ya,” tutur Ade tegas. 

Dia berujar bahwa evalu-
asi yang dilakukan terkait 
jalannya persidangan, kebetu-
lan bertepatan dengan G20 
yang diselenggarakan di Bali. 

“Bersamaan dengan eva-
luasi yang akan dilakukan 
tersebut, bertepatan juga 
dengan adanya konferensi 
G20 di Bali,” ucapnya. 

Pernyataan Kejari Jakarta 
tersebut berbeda dengan ala-
san yang disebutkan Humas 
PN Jakarta Selatan Djuy-
amto. Sebelumnya, Djuyamto 
menjelaskan penundaan per-
sidangan itu berdasarkan per-
mohonan dari Jaksa Penuntut 
Umum melalui Kejaksaan 
Negeri Jakarta Selatan No-
mor : B-5542/M.1.14.3//
Eoh.2/11/2022 tertanggal 
11 November 2022. 

Ia menyebutkan, alasan 
sidang ditunda karena per-
timbangan keamanan selama 
pelaksanaan G20. Adapun 
puncak kegiatan G20 akan 
digelar pada minggu depan. 

“Dengan alasan men-
jaga kondusivitas keamanan 
selama forum G20 di Bali,” 
ucapnya.  mei

Penundaan Sidang Ferdy Sambo 
Tidak Ada Kaitannya dengan G20

BEKASI (IM) - Satu 
orang pria berinisial G (31) 
ditangkap polisi karena ke-
tahuan menjual ribuan butir 
eximer dan tramadol di toko 
obat,  Kampung Jati, Desa 
Cikarang Kota, Cikarang 
Utara, Kabupaten Bekasi, 
Jumat (11/11) malam. 

Kasat Resnarkoba Polres 
Metro Bekasi Kompol Dedi 
Herdiana mengatakan, ter-
sangka G ditangkap berdasar 
laporan masyarakat yang 
resah atas peredaran obat-
obatan terlarang di wilayah 
mereka. 

“Kami mendapat infor-
masi terkait banyaknya re-
maja tanggung yang sering 
mendatangi toko jualan G 
untuk membeli obat-obatan 
terlarang,” kata Dedi dikutip 
dari keterangan tertulisnya, 
Minggu (13/11).

Berbekal informasi, polisi 
melakukan pengusutan dan 
kemudian menggerebek toko 
milik G.

Dari penggerebekan itu, 
polisi menemukan barang 
bukti 4.000 butir pil eximer, 
4.343 butir tramadol, uang 
senilai Rp 600.000 dan satu 
buah ponsel Oppo A16. 

Tersangka G mengaku 
menjual Rp 25.000 untuk 
satu papan tramadol, sedang-
kan Eximer dijual seharga 
Rp10.000 per 10 butir. 

“Rata-rata, penggunanya 
pelajar dan pekerja. Mayo-
ritas dari mereka tinggal di 
wilayah Kabupaten Bekasi,” 
jelas Dedi. 

Selain G, polisi turut 
menggiring 18 orang saksi 
yang dicurigai sebagai pem-
beli obat-obatan terlarang 
tersebut. Belasan orang terse-
but ikut dibawa polisi untuk 
dimintai keterangan oleh 
polisi. 

Dedi menyebut, kasus 
itu akan terus dikembangkan 
oleh polisi guna mencari 
tahu asal-usul ribuan obat 
tersebut. 

“Baru satu orang yang 
ditetapkan sebagai tersangka 
yaitu pengedarnya, karena 
sesuai dengan UU Kesehat-
an, yang bisa diamankan ha-
nya pengedar saja,” tuturnya. 

“Tersangka mengaku 
mendapatkan barang tersebut 
dari seorang pengedar lain 
berinsial K. Kasusnya akan 
terus kami kembangkan,” 
ujar Dedi.  lus

Seorang Pria di Cikarang Tertangkap Jual 
Ribuan Obat Eximer dan Tramadol Tanpa Izin

PENGUMUMAN
Guna memenuhi Pasal 149 ayat (1) huruf (b) 
Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang 
Perseroan Terbatas, maka likuidator dari   
PT KIMIA INDUSTRI NUSANTARA (Dalam 
Likuidasi), berdasarkan Akta Pembubaran No. 
106 Tertanggal 29 Agustus 2022, dengan ini 
menyampaikan rencana pembagian aset 
sebagai hasil dari likuidasi Perseroan yaitu hasil 
perhitungan atas kekayaan Perseroan kepada 
para kreditor dan para pemegang saham 
Perseroan sesuai dengan ketentuan peraturan 
perundang-undangan yang berlaku.
Bagi para pihak yang berkepentingan atau 
keberatan atas rencana pembagian aset 
sebagai hasil dari likuidasi Perseroan, dapat 
menghubungi Likuidator paling lambat 60 (enam 
puluh) hari terhitung sejak tanggal 
Pengumuman ini, secara tertulis dengan 
melampirkan alasannya disertai dokumen bukti 
terkait, pada hari/jam kerja ke alamat sebagai 
berikut :
Gedung Sudirman Plaza, Plaza Marein LT. 10 

Unit A, Jl. Jend. Sudirman Kav. 76-78,
RT/RW: 002/002, Setiabudi, Jakarta Selatan.

Demikian Pengumuman ini disampaikan.
Jakarta, 14 November 2022
DR. CAROLINE CHANDRA

Likuidator PT KIMIA INDUSTRI NUSANTARA 
(Dalam Likuidasi)

JAKARTA (IM) - Komi-
si Pemberantasan Korupsi 
(KPK) siap menindaklanjuti 
dugaan korupsi terkait kegiatan 
tambang batu bara ilegal di 
Kalimantan Timur. Asalkan 
ada yang melaporkannya.

Demikian disampaikan 
Kabag Pemberitaan KPK, Ali 
Fikri menanggapi pernyataan 
mantan Anggota Satuan In-
telkam Polresta Samarinda, 
Aiptu Ismail Bolong yang me-
nyebut nama Tan Paulin dalam 
dugaan korupsi tambang di 
Kalimantan Timur.

“Tentu diawali laporan 
ya. Silakan siapa pun yang 
akan lapor dugaan korupsi 
ke KPK, kami pasti tindak-
lanjuti,” kata Ali Fikri saat 
dikonfi rmasi wartawan pada 
Minggu, (13/11).

Menurutnya, peran serta 
masyarakat sangat penting 
dalam upaya pemberantasan 
tindak pidana korupsi di In-
donesia. Namun, ia mengingat-
kan masyarakat yang hendak 
melakukan pengaduan harus 
membawa dokumen awal.

“Kami berharap disertai 
pula data awal, sehingga akan 
memudahkan kami tindaklan-
juti pada proses berikutnya,” 
jelasnya.

Menurut Ali, tak jarang 

laporan masyarakat tidak 
memenuhi standar administra-
tif  sebagaimana ketentuan per-
aturan perundang-undangan 
yang berlaku. Sehingga, lanjut 
dia, berakibat laporan tersebut 
tidak bisa berkembang.

“Sekalipun kami juga tentu 
pro aktif  mencari pengayaan 
data dan informasi tiap kali ada 
laporan yang diterima KPK,” 
pungkasnya.

Diketahui, Aiptu (purn) 
Ismail Bolong menyebut nama 
Tan Paulin dalam kasus dugaan 
konsorsium tambang yang 
melibatkan aparat Polri. Ia 
mengaku melakukan kegiatan 
tambang batu bara ilegal di Ka-
limantan Timur yaitu daerah 
Marangkayu, Kukar, wilayah 
hukum Polres Bontang sejak 
Juli 2020 sampai November 
2021.

Saat itu, Ismail Bolong 
pernah berkoordinasi ke 
Polres Bontang melalui Kasat 
Reskrim Bontang, AKP As-
riadi dan memberikan bantuan 
sebesar Rp200 juta di ruangan-
nya pada Agustus 2021.

“Saya mengenal saudara dan 
Tan Paulin yang pernah menjual 
batu bara ilegal yang telah saya 
kumpulkan kepada saudari Tan 
Paulin sejak bulan Juni 2020 
sampai bulan Agustus tahun 
2021,” kata Ismail Bolong dalam 
video yang beredar.

Pengakuan Ismail Bolong 
juga tertuang dalam dokumen 
laporan hasil penyelidikan 
(LHP) Nomor: R/LHP-63/
III/2022/ Ropaminal tertang-
gal 18 Maret 2022. Laporam 
itu juga sudah diserahkan 
kepada Kapolri Jenderal Listyo 
Sigit Prabowo dari Kepala 
Divisi Propam, saat itu Ferdy 
Sambo melalui surat Nomor: 
R/1253/WAS.2.4/ 2022/IV/
DIVPROPAM, tanggal 7 April 
2022.  han

Soal Kasus Korupsi Pertambangan, 
KPK: Silakan Lapor Pasti Ditindaklanjuti
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Oleh karena RUPS Pertama telah dilangsungkan dan tidak mencapai kuorum, dengan ini, Direksi
PT Bina Gas Indah, berkedudukan di Jakarta Pusat (›Rgtugtqcpfi) mengundang para pemegang
saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Kedua (›Tcrcvfi)
yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Rabu / 23 November 2022
Waktu : Pukul 11.00 WIB – selesai
Tempat : Sahid Sudirman Center Lantai 51

Jalan Jenderal Sudirman Kav. 86
Kel. Karet Tengsin, Kec. Tanah Abang, Jakarta Pusat

Agenda : 1. Penambahan Modal Ditempatkan dan Disetor Perseroan
2. Perubahan Susunan Pengurus Perseroan

Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya
pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.
Mohon kehadirannya tepat waktu.
Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 86 dan Pasal 88 Undang-Undang No. 40 Tahun
2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 14 November 2022
Direksi Perseroan
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Oleh karena RUPS Pertama telah dilangsungkan dan tidak mencapai kuorum, dengan ini, Direksi
PT Usaha Gas Makmur, berkedudukan di Bogor (›Rgtugtqcpfi) mengundang para pemegang
saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Kedua (›Tcrcvfi)
yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal :  Rabu / 23 November 2022
Waktu :  Pukul 11.00 WIB – selesai
Tempat          : Jalan Raya Narogong KM 26.5, Desa/Kelurahan Dayeuh,

Kec. Cileungsi, Kab. Bogor, Provinsi Jawa Barat
Agenda : 1. Penambahan Modal Ditempatkan dan Disetor Perseroan

2. Perubahan Susunan Pengurus Perseroan
Bahan-bahan terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya
pemanggilan ini sampai dengan Rapat diselenggarakan.
Mohon kehadirannya tepat waktu.
Pemanggilan ini guna memenuhi ketentuan Pasal 86 dan Pasal 88 Undang-Undang No. 40 Tahun
2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 14 November 2022
Direksi Perseroan
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BALI (IM) - Jelang ke-
datangan Presiden Amerika 
Serikat (AS) Joe Biden ke 
Bali, petugas memperketat 
penjagaandi ruas jalan menuju 
jalur VVIP Bandara I Gusti 
Ngurah Rai, Minggu (13/11).

Diketahui ,  se la in Joe 
Biden, hadir pula Menteri Luar 
Negeri Rusia Sergey Lavrov 
yang dijadwalkan tiba pukul 
20.00 WITA.

Sementara untuk Joe 
Biden, ia dijadwalkan akan 
tiba di Bali pada pukul 18.36 
WIT menggunakan Pesawat 
Kepresidenan Air Force One.

Kedatangan Biden ren-
cananya akan disambut oleh 
Menteri Pariwisata dan Eko-
nomi Kreatif  (Menparerkraf) 
Sandiaga Salahuddin Uno.

Kehadiran Menlu Rusia 

Sergey Lavrov yang menggan-
tikan Presiden Vladimir Putin 
akan terbang menggunakan 
Pesawat Kepresidenan dan 
akan disambut BUMN Erick 
Thohir.

Selama jelang kedatangan 
Tamu VVIP, satu jam sebelum 
pesawat mendarat, akses jalan 
dari dan menujju bandara yang 
melalui Terminal VVIP akan 
ditutup.

Jalan akan dibuka kembali 
setelah iring-iringan Biden dan 
rombongan lewat menuju 
hotel tempat menginap di Ka-
wasan ITDC Nusa Dua.

General Manager Bandara 
I Gusti Ngurah Rai mengon-
fi rmasi bahwa hari ini ada 10 
kepala negara dan lembaga 
pemerintahan yang tiba di Bali.

Sementara pada hari Senin 

akan ada 29 Kepala Negara 
dan Lembaga Negara yang 
hadir seperti Presiden Turki 
Recep Tayyip Erdogan, Pre-
siden Kanada Justin Trudeau, 
Presiden China Xi Jinping, 
Presiden Argentina Alberto 
Angel Fernandez, Presiden 
Prancis Emmanuel Macron.

“Sampai saat ini, kedatang-
an tamu VVIP masih belum 
mengganggu aktivitas pe-
sawat komersial baik domestik 
maupun internasional,” jelas 
Handy Heryudhitiawan, Gene-
ral Manager Bandara I Gusti 
Ngurah Rai.

“Selamat perhelatan KTT 
G20, operasional bandara 
dibuka 24 jam. Harapannya 
pesawat komersial dapat me-
nyesuaikan dengan slot yang 
tersedia,” katanya.  han

Penjagaan Kawasan VVIP 
Bandara Ngurah Rai Diperketat

JELANG PUNCAK KTT G20 DI BALI


